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平成２９年第１回豊頃町議会定例会会議録（第２号） 
平成２９年３月７日（火曜日） 

 

◎議事日程 

日程第 １    会議録署名議員の指名 

日程第 ２  議 案 第 ２ 号  平成２９年度豊頃町一般会計予算 

日程第 ３  議 案 第 ３ 号  平成２９年度豊頃町国民健康保険特別会計予算 

日程第 ４  議 案 第 ４ 号  平成２９年度豊頃町介護保険特別会計予算 

日程第 ５  議 案 第 ５ 号  平成２９年度豊頃町後期高齢者医療特別会計予算 

日程第 ６  議 案 第 ６ 号  平成２９年度豊頃町医療施設特別会計予算 

日程第 ７  議 案 第 ７ 号  平成２９年度豊頃町簡易水道特別会計予算 

日程第 ８  議 案 第 ８ 号  平成２９年度豊頃町公共下水道特別会計予算 

 

◎出席議員（８名） 

   １番 中 村 純 也 君     ２番 小笠原 茂 人 君 

   ３番 坂 口 尚 示 君     ４番 相 澤 昌 幸 君 

   ５番 岩 井   明 君     ７番 大 崎 英 樹 君 

   ８番 大 谷 友 則 君     ９番 藤 田 博 規 君 

 

◎欠席議員（１名） 

   ６番 菅 谷   誠 君 

 

◎地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

 町 長  宮 口  孝 君 

 副 町 長  石 田  貢 君 

 教 育 長  菅 原 裕 一 君 

 農 業 委 員 会 長  竹 下 昌 徳 君 

 代 表 監 査 委 員  山 口 浩 司 君 

 総 務 課 長  和 田 宏 樹 君 

 企 画 課 長  柄 﨑 明 久 君 

 住 民 課 長  矢 野 利 治 君 

 福 祉 課 長  岩 城 光 洋 君 

 産 業 課 長  山 本 芳 博 君 

 施 設 課 長  渡 部 邦 生 君 
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 会 計 管 理 者  佐 藤 孝 夫 君 

 農業委員会事務局長  髙 倉  明 君 

 教育委員会教育課長補佐  廣 澤 行 位 君 

 子 育 て 支 援 所 長  下 重 博 光 君 

 消 防 署 長  佐 藤 則 仁 君 

 

◎職務のために議場に出席した者の職氏名 

 事 務 局 長  中 川 直 幸 君 

 庶 務 係 長  沢 崎 真 司 君 
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午前１０時００分 開議 

 

       ◎ 開議宣告 

●藤田議長 これから、本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

 

       ◎ 諸般の報告 

●藤田議長 議事に入る前に、諸般の報告を行います。 

 事務局長に諸般の報告をさせます。 

 中川事務局長。 

●中川事務局長 諸般の報告を申し上げます。 

 ６番菅谷誠議員から、本日の会議を欠席する旨の届け出がありましたので、御報告

申し上げます。 

 以上です。 

●藤田議長 これで、諸般の報告を終わります。 

 

       ◎ 会議録署名議員の指名 

●藤田議長 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定によって、１番中村純也議員及び２

番小笠原茂人議員を指名します。 

 

       ◎ 議案第２号から議案第８号 

●藤田議長 日程第２ 議案第２号平成２９年度豊頃町一般会計予算について、日程

第３ 議案第３号平成２９年度豊頃町国民健康保険特別会計予算について、日程第４ 

議案第４号平成２９年度豊頃町介護保険特別会計予算について、日程第５ 議案第５

号平成２９年度豊頃町後期高齢者医療特別会計予算について、日程第６ 議案第６号

平成２９年度豊頃町医療施設特別会計予算について、日程第７ 議案第７号平成２９

年度豊頃町簡易水道特別会計予算について及び日程第８ 議案第８号平成２９年度豊

頃町公共下水道特別会計予算についてを一括議題とします。 

 議案第２号から議案第８号までの７件について、一括して提案理由の説明を求めま

す。 

 宮口町長。 

●宮口町長 平成２９年度予算編成の概要について申し上げます。 

 平成２９年第１回豊頃町議会定例会の開会に当たり、平成２９年度の当初の予算編
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成の概要を申し上げ、議会をはじめ町民皆様の御理解と御協力をお願い申し上げる次

第であります。 

 私は、平成１７年４月に町長に就任以来、「新しい視点に立ったふるさとづくり」

を目指して、この３期１２年間、町民の皆様が行政とともに、生き生きと活動してこ

そ地域の力も高まるものと考え、「協働の町づくり」を力強く推し進めてまいりまし

た。 

 また、豊頃町の町づくりの基本であります報徳のおしえのもと、人と自然が調和し

た安らぎと温もりのある町、安心して暮らせる町を目指し、「町民一人ひとりが参加

し協力しあって、魅力あふれるまち・豊頃」の実現に向けて全力を傾けてまいりまし

た。この間、町民の皆様や議会議員各位の温かい御支援と御協力をいただきながら、

町政を推進することができ、心から感謝と御礼を申し上げます。 

 本年は、４月２２日の任期満了に伴う町長の改選期に当たりますので、予算編成は

骨格予算とし、継続事業を中心に予算化をいたしましたので、その概要について申し

上げます。 

 一般会計の予算は、４２億１,１７２万２,０００円で、対前年度比１２.５％の減

となっております。 

 歳入について、地方交付税（普通）は１９億６,０１５万９,０００円で、対前年度

比７.３％の減、臨時財政対策債は１億円で、対前年度比１６.７％の減を見込むな

ど、歳入を厳しく見積もったため、基金取り崩しとして財政調整基金から１億円の繰

り入れを計上したところであります。 

 次に、歳出の主なものは、総務費において、ふるさと応援寄付金制度事業に２,０

７８万６,０００円、中心市街地の活性化や「互産互生事業」の推進のための地方創

生推進交付金事業に１,２３０万円、定住・移住対策としての定住促進等住宅取得補

助金に９５０万円を計上するほか、産業振興事業、協働のまちづくり地域提案支援事

業等の各予算を計上しました。 

 民生費では、子育て世代の定住化や子供の健全育成を支援する次世代育成支援金支

給事業に１,６３０万円、町民の交通手段確保のためのコミュニティバス運行業務委

託事業及び福祉タクシー乗車券交付事業に１,３１９万１,０００円を計上するほか、

在宅福祉サービス事業、福祉灯油支給事業、町内福祉事業者に対する事業補助金等の

各予算を計上しました。 

 衛生費では、葬斎場建設外構工事に１,１００万円、中学生までの医療費無料化の

ための乳幼児等医療費助成事業に４４０万円、特別会計繰出金として、水道施設更新

のための茂岩簡易水道基幹的施設改良事業に３,６４３万９,０００円などを計上しま

した。 
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 農林水産業費では、農地の生産性向上を図るため、区画整理や暗渠施設を整備する

道営農地整備事業に４,５３７万円、緊急農地基盤整備事業補助金に１,４８７万５,

０００円、町有林造林事業の推進を図るための林道開設工事に３,６００万円、新植

や間伐事業を実施する町有林造林事業に２,９７２万６,０００円、資源循環型農業の

推進のための簡易堆肥盤整備事業補助金に５００万円、営農資材費等高騰対策として

家畜飼養水緊急支援対策事業補助金に４７０万円、漁業経営近代化促進事業補助金に

４８０万円、さけ増殖事業等補助金に１６７万円を計上するほか、茂岩本町地区小規

模治山事業、未来につなぐ森づくり推進事業、酪農畜産生産基盤強化事業補助金等の

各予算を計上しました。 

 商工費では、購買力向上のためプレミアム付特別商品券発行事業補助金に３,１２

３万４,０００円、観光協会及び各団体主催のまつりへの補助金として８２３万円を

計上するほか、とよころ物産直売会事業補助金、チャレンジショップ事業補助金、こ

うふく観光プロジェクト実施事業補助金、消費者購買増進事業補助金等の各予算を計

上しました。 

 土木費では、社会資本整備総合交付金事業として道路改良・舗装等に３億７,８５

０万円、町営住宅新築工事等に４,３９０万円、町営住宅個別改善工事に４,０７０万

円、高齢者住宅新築工事に２,９００万円、特別会計繰出金として、茂岩及び大津下

水浄化センター電気・機械設備更新等を実施する社会資本整備総合交付金事業に１億

５,２６０万円等を計上しました。 

 消防費では、防火水槽整備事業に１,４００万円、二宮及び小川各排水機場改修工

事に３９０万６,０００円等を計上しました。 

 教育費では、保護者の負担軽減対策としての高等学校等就学助成に６８０万４,０

００円、各学校及び給食センター等教育施設改修工事に５８４万９,０００円を計上

するほか、姉妹都市交流事業、はるにれの木保護修繕、修学旅行費交付金、ふるさと

給食事業、入学祝金支給事業等の各予算を計上したものであります。 

 次に、特別会計の予算では、国民健康保険特別会計における保険給付費の減額によ

り対前年度比３.９％の減、医療施設特別会計における町債の償還終了により対前年

度比１６.９％の減、簡易水道特別会計における茂岩簡易水道基幹的施設改良事業の

開始に伴い対前年度比２０.５％の増となり、６特別会計の総額予算は１７億９,９３

２万円で、対前年度比１.０％の減の計上となっています。 

 これら合わせた全会計予算は６０億１,１０４万２,０００円となり、対前年度比で

９.３％減の予算編成となっております。 

 以上が、平成２９年度当初予算の概要説明でありますが、引き続き財政運営におき

ましては、第４次豊頃町まちづくり総合計画を踏まえつつ、常に経費節減及び事務の
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効率化を念頭に、適切な予算執行に努めてまいります。 

 以上、平成２９年度の予算編成の概要でございます。 

●藤田議長 石田副町長。 

●石田副町長 平成２９年度の豊頃町一般会計予算及び国民健康保険特別会計を含む

６特別会計予算につきまして、議案第２号から議案第８号まで、一括して御説明申し

上げます。 

 それでは、議案第２号平成２９年度豊頃町一般会計予算について御説明いたしま

す。 

 予算書、１ページをお開き願います。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ４２億１,１７２万２,０００円

と定めるものであります。対前年度比では１２.５％の減となります。 

 ２ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款町税４億５,７０６万９,０００

円、２款地方譲与税９,２１０万円、３款利子割交付金２６万円、４款配当割交付金

９９万円、５款株式等譲渡所得割交付金６２万円、６款地方消費税交付金５,４００

万円、７款自動車取得税交付金１,８９０万円、８款地方特例交付金２５万円、９款

地方交付税２０億８,０１５万９,０００円、１０款交通安全対策特別交付金８０万

円、１１款分担金及び負担金４,７０７万５,０００円、１２款使用料及び手数料８,

６９５万６,０００円、１３款国庫支出金４億４,５７６万３,０００円、１４款道支

出金１億６,２９９万円、１５款財産収入４,５４７万４,０００円、１６款寄附金２,

０００万３,０００円、１７款繰入金１億３,６５０万円、１８款繰越金１,３００万

円、１９款諸収入１億１,５４１万３,０００円及び２０款町債４億３,３４０万円。 

 以上が、款ごとの歳入予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、４ページ、歳出では、１款議会費６,１６９万６,０００円、２款総務費６億

４,２８３万６,０００円、３款民生費７億２８２万６,０００円、４款衛生費２億５,

７７７万９,０００円、５款農林水産業費３億４,０７４万３,０００円、６款商工費

１億５,８６８万７,０００円、７款土木費９億２,４３３万６,０００円、８款消防費

２億４,０２３万７,０００円、９款教育費３億６,８８１万５,０００円、１０款災害

復旧費５万円、１１款公債費５億１,２７１万７,０００円及び１２款予備費１００万

円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、第２条の地方債は、法の規定に基づき、起債の目的、限度額などの諸条件を

６ページ、第２表、地方債に定めるものであり、２０件で限度額合計を４億３,３４
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０万円と定めるものであります。 

 次に、１ページに戻りまして、第３条の一時借入金は、法の規定に基づき、一時的

な借り入れの最高額を５億円と定めるものであります。 

 次に、第４条の歳出予算の流用は、法の規定に基づき、予算額に過不足を生じた場

合に、同一款内で各項間の経費の金額を流用することができることを定めたものであ

ります。 

 次に、２０９ページ、一般会計の附表では２１９ページまで、特別職、一般職、再

任用職及び臨時職に係る給与費明細書、２２０ページから２２３ページは債務負担行

為２８件で、翌年度以降にわたるものについての前年度末までの支出額又は支出額の

見込み及び当該年度以降の支出予定額等に関する調書、２２４ページ、地方債の前々

年度末における現在高並びに前年度末及び当該年度末における現在高の見込みに関す

る調書であります。 

 次に、２２５ページ、議案第３号平成２９年度豊頃町国民健康保険特別会計予算に

ついて御説明いたします。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ６億５,２７５万６,０００円

と定めるものであります。対前年度比では３.９％の減となります。 

 ２２６ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款国民健康保険税１億４,７

６０万円、２款国庫支出金１億２,６０９万２,０００円、３款療養給付費交付金１,

６０４万円、４款前期高齢者交付金６,８５６万３,０００円、５款道支出金３,９６

８万円、６款共同事業交付金１億５,０８５万６,０００円、７款財産収入２万円、８

款繰入金１億３８８万３,０００円、９款繰越金２,０００円及び１０款諸収入２万

円。 

 以上が、款ごとの歳入予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、２２７ページ、歳出では、１款総務費４３４万６,０００円、２款保険給付

費３億７,３７８万２,０００円、３款後期高齢者支援金等６,７８０万２,０００円、

４款前期高齢者納付金等２６万１,０００円、５款老人保健拠出金６,０００円、６款

介護納付金２,９６７万３,０００円、７款共同事業拠出金１億６,８００万８,０００

円、８款保健事業費７９１万７,０００円、９款基金積立金２万円、１０款諸支出金

８４万１,０００円及び１１款予備費１０万円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、２２５ページに戻りまして、第２条の一時借入金は、法の規定に基づき、一

時的な借り入れの最高額を１億円と定めるものであります。 
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 次に、第３条の歳出予算の流用は、法の規定に基づき、予算額に過不足を生じた場

合に、同一款内で各項間の経費の金額を流用することができることを定めたものであ

ります。 

 次に、２６５ページ、国民健康保険特別会計の附表は、特別職の給与費明細書であ

ります。 

 次に、２６７ページ、議案第４号平成２９年度豊頃町介護保険特別会計予算につい

て御説明いたします。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ３億９,５１５万７,０００円

と定めるものであります。対前年度比では０.６％の減となります。 

 ２６８ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款介護保険料６,６９０万

円、２款使用料及び手数料１８３万４,０００円、３款国庫支出金１億２８７万５,０

００円、４款道支出金５,６７６万８,０００円、５款支払基金交付金１億４１０万

８,０００円、６款財産収入５万７,０００円、７款繰入金６,２０５万８,０００円、

８款繰越金１０万円及び９款諸収入４５万７,０００円。 

 以上が、款ごとの歳入予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、２６９ページ、歳出では、１款総務費８９７万９,０００円、２款保険給付

費３億６,１８５万５,０００円、３款地域支援事業費２,４０８万１,０００円、４款

基金積立金５万７,０００円及び５款諸支出金１８万５,０００円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、３０７ページから３１２ページまでの介護保険特別会計の附表は、特別職及

び一般職の給与費明細書であります。 

 次に、３１３ページ、議案第５号平成２９年度豊頃町後期高齢者医療特別会計予算

について御説明いたします。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ５,８１０万３,０００円と定

めるものであります。対前年度比では３.４％の増となります。 

 ３１４ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款後期高齢者医療保険料３,

８３４万６,０００円、２款繰入金１,９６５万４,０００円、３款繰越金１,０００円

及び４款諸収入１０万２,０００円。 

 以上が、款ごとの歳入予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、３１５ページ、歳出では、１款総務費１３０万６,０００円、２款後期高齢

者医療広域連合納付金５,６５９万６,０００円、３款諸支出金１０万１,０００円及
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び４款予備費１０万円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、３３１ページ、議案第６号平成２９年度豊頃町医療施設特別会計予算につい

て御説明いたします。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ１億２,４３６万６,０００円

と定めるものであります。対前年度比では１６.９％の減となります。 

 ３３２ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款財産収入７９万９,０００

円、２款繰入金１,３４６万６,０００円、３款繰越金１,０００円及び４款諸収入１

億１,０１０万円。 

 以上が、款ごとの歳入予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、３３３ページ、歳出では、１款医院費９,３０６万７,０００円、２款診療所

費３１３万円及び３款歯科診療所費２,８１６万９,０００円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、３４９ページ、議案第７号平成２９年度豊頃町簡易水道特別会計予算につい

て御説明いたします。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ２億２,１３４万６,０００円

と定めるものであります。対前年度比では２０.５％の増となります。 

 ３５０ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款使用料及び手数料１億２,

１５２万４,０００円、２款国庫支出金１,５１４万５,０００円、３款繰入金３,９５

７万６,０００円、４款繰越金１０万円、５款町債４,５００万円及び６款諸収入１,

０００円。 

 以上が、款ごとの歳入でありますが、項については、ここに掲げたとおりでありま

す。 

 次に、歳出では、１款総務費１億３,２６５万４,０００円、２款公債費８,８５９

万２,０００円及び３款予備費１０万円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、第２条の地方債は、法の規定に基づき、その目的、限度額などの諸条件を３

５２ページの第２表、地方債に定めるものであり、２件で限度額合計額を４,５００

万円と定めるものであります。 

 次に、３４９ページに戻りまして、第３条の一時借入金は、法の規定に基づき、一
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時的な借り入れの最高額を５,０００万円と定めるものであります。 

 次に、３７１ページからの簡易水道特別会計の附表では、３７８ページまで特別

職、一般職及び臨時職の給与費明細書、３８０ページは、債務負担行為１件で、翌年

度以降にわたるものについての前年度末までの支出額又は支出額の見込み及び当該年

度以降の支出予定額等に関する調書、３８２ページは、地方債の前々年度末における

現在高並びに前年度末及び当該年度末における現在高の見込みに関する調書でありま

す。 

 次に、３８３ページ、議案第８号平成２９年度豊頃町公共下水道特別会計予算につ

いて御説明いたします。 

 第１条は、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ３億４,７５９万２,０００円

と定めるものであります。対前年度比では１.１％の減となります。 

 ３８４ページ、第１表、歳入歳出予算の歳入では、１款分担金及び負担金８１万

円、２款使用料及び手数料２,４５６万２,０００円、３款国庫支出金８,６５０万

円、４款繰入金１億５,５７１万９,０００円、５款繰越金５０万円、６款諸収入１,

０００円及び７款町債７,９５０万円。 

 以上が、款ごとの歳入予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、歳出では、１款総務費２億１,８０３万２,０００円、２款公債費１億２,９

４６万円及び３款予備費１０万円。 

 以上が、款ごとの歳出予算でありますが、項については、ここに掲げたとおりであ

ります。 

 次に、第２条の地方債は、法の規定に基づき、その目的、限度額などの諸条件を３

８６ページの第２表、地方債に定めるものであります。２件で、限度額合計を７,９

５０万円と定めるものであります。 

 次に、４０５ページからの公共下水道特別会計の附表では、４０９ページまで一般

職の給与費明細書、４１０ページは債務負担行為１件で、翌年度以降にわたるものに

ついての前年度末までの支出額又は支出額の見込み及び当該年度以降の支出予定額に

関する調書、４１２ページは、地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及

び当該年度末における現在高の見込みに関する調書であります。 

 以上、議案第２号の平成２９年度豊頃町一般会計予算ほか議案第３号から議案第８

号までの６特別会計予算につきまして、一括提案の説明をさせていただきました。 

 また、予算の審議に際しましては、予算説明書、説明第１号から説明第１２号によ

り御説明申し上げます。 

 以上でありますので、御審議いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 
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●藤田議長 ここで、お諮りいたします。 

 議案第２号から第８号に係る平成２９年度豊頃町一般会計及び特別会計予算の７件

につきましては、本会議での質疑を３回までとする会議規則第５５条の規定を適用し

ないで審議を進めたいと思います。 

 これに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第２号から第８号に係る平成２９年度豊頃町一般会計及び特別会

計予算の７件につきましては、本会議での質疑を３回までとする会議規則第５５条の

規定を適用しないで審議を進めることに決定しました。 

 議案第２号平成２９年度豊頃町一般会計予算についてを審議します。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町一般会計予算書、１４ページをお開きください。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款町税、１項町民税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項固定資産税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項軽自動車税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４項町たばこ税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款地方譲与税、１項自動車重量譲与税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項地方揮発油譲与税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款利子割交付金、１項利子割交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款配当割交付金、１項配当割交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款株式等譲渡所得割交付金、１項株式等譲渡所得割交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６款地方消費税交付金、１項地方消費税交付金。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 ７款自動車取得税交付金、１項自動車取得税交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ８款地方特例交付金、１項地方特例交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ９款地方交付税、１項地方交付税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １０款交通安全対策特別交付金、１項交通安全対策特別交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １１款分担金及び負担金、１項分担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項負担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １２款使用料及び手数料、１項使用料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項手数料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １３款国庫支出金、１項国庫負担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項国庫補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項委託金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２６ページ、１４款道支出金、１項道負担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項道補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項委託金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １５款財産収入、１項財産運用収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項財産売払収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １６款寄附金、１項寄附金。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 １７款繰入金、１項繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １８款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １９款諸収入、１項延滞金加算金及び過料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項預金利子。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項貸付金元利収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４項受託事業収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５項雑入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３８ページ、２０款町債、１項町債。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、４２ページから、歳出については目ごとに質疑を受けます。 

 １款議会費、１項議会費、１目議会費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款総務費、１項総務管理費、１目一般管理費。 

 ５番岩井議員。 

●５番岩井議員 この中で、十勝市町村税滞納整理機構の派遣職員人件費負担金とい

うのが５２６万円あるわけですけれども、これは本町から派遣するというふうに理解

してよろしいのでしょうか。 

●藤田議長 和田総務課長。 

●和田総務課長 そのとおりでございます。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 ここで派遣されてやる業務というのは、どういう業務に携わるので

しょうか。 

●藤田議長 和田総務課長。 

●和田総務課長 これは、まず派遣の理由ですけれども、加盟している各町村、これ
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が持ち回りでそれぞれ２年任期で派遣をしているということでございます。今回、本

町が２９年度より２年間、職員を派遣する順番が回ってきたというのがまず一つで

す。それともう一つは、税の業務の内容でございますけれども、議員御承知かと思い

ますけれども、悪質と思われる滞納者に関する税の滞納処分、これらを行う業務であ

ります。 

 以上です。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 滞納で、向こうのほうに派遣されるということは、結果的に他町村

の悪質なという言い方をされていますけれども、それに対する徴収。そういうこと

を、徴収する以前に、本町においてきちっとした行政としての責務をやるために、努

力することが必要でないかと思うのですよ。派遣するというのは、あくまでも取立屋

なんですね。それもリスクをしょわない取立屋だと。手数料は５％でしたか、たしか

１件に対して５％、そして、回収率も今のところ１市１８町村の中で、きちっとした

回収の能力を発揮してないというふうに伺っているところでございます。 

 その中で、やはり自分の町村できちっと回収していく、自分の町村で責務を全うし

てという観点から、滞納整理機構というのは果たして今後、用を足していくのか、用

を足してないのかというふうに考えるのですが、その辺はどのように考えているので

しょうか。 

●藤田議長 宮口町長。 

●宮口町長 今現在、十勝管内でこういった滞納機構の組織をつくりまして、各市町

村共同で職員を派遣して、まず一つは、今、おっしゃられたとおり、滞納者に対する

徴収ですけれども、一番大事なことは職員の研修も兼ねておりまして、専門的な知識

を学ぶということは、それぞれの自治体でも勉強はされますけれども、やはりそう

いった税の滞納に対する手続、差し押さえ、いろいろとあるわけなのです。 

 一つは、そういった大きな目的では職員の研修をしていただきたい。もう一つは、

今、おっしゃったとおり、各町でいろいろな滞納者がおりますから、そういった勉強

もされる、そして滞納処分等も的確に行っている。滞納そのものは、各町村とも非常

に徴収率が上がっておりますけれども、課税されるということは前年度に所得がある

から課税される。中には適切に納税されない方も中には見受けられる可能性もある。

そういった場合のコミュニケーションで、どのように徴収するか、感情的なものも

あったり、法的な手続で大変厳しく取る場合もありますけれども、私はこの滞納機構

については、職員の研修にとっては非常に、徴収率はもちろんのことですけれども、

職員としての勉強をする機会としては、私はすばらしい組織でないかというふうに

思っております。 
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 ただ、各町村から集まってそれぞれやっておりますから、中には厳しく徴収する方

もいらっしゃるかもしれませんけれども、それはそれなりにまた勉強されるのではな

いかというふうに思っておりますので、御理解をいただきたいというふうに思いま

す。 

 以上です。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 滞納整理機構というのは、非常にリスクをしょってないわけなので

すよ。それで勉強になるとは言いましたけれども、本当の滞納に対する勉強というの

は、対話を繰り返すというのが勉強であって、滞納整理機構で勉強になるかというこ

とは、私、甚だ疑問に感じる部分があるのです。それで、滞納整理機構の実態という

のは、町村から派遣されていきまして、それでいって徴収ができないもの、それに関

してはその町村に対して差し戻すということですから、まるっきりリスクしょってな

いわけですよ。当然、こういうリスクをしょわないものですから、優しい対応もでき

るわけです。そして話し合いもしなくていくわけなのですよ。そこで果たして勉強に

なるかということですね、勉強になるかどうかと。 

 今、町長も派遣で勉強するというふうな言い方もおっしゃいましたけれども、勉強

であるならば町村においてきちっとやることが勉強であって、滞納整理機構に行っ

て、果たして勉強になるかというと、私、疑問に感じるのですね。もう一度、答弁お

願いいたします。 

●藤田議長 宮口町長。 

●宮口町長 今おっしゃること、私、理解は一部できかねないのだけれども、なぜか

といいますと、各町村で滞納されているのはパターンが全て違います。そして各町村

で手に負えないと言ったら大変失礼ですけれども、厳しいものだけそちらのほうにお

願いをして、そこの専門スタッフで各町村の滞納の厳しい。通常の滞納者は税務係の

職員がその都度対応しておりますので、この滞納整理機構はあくまでも各市町村でな

かなか法的にも難しい、専門知識の弁護士なり、そういった方々の御意見も聞きなが

ら勉強しておりますので、私は全てうちの滞納者が、滞納額そこへ持っていって整理

されるのでなくて、あくまでも固定された、なかなか職員が行っても対応ができな

い、難しい方々がそこに滞納者でいるわけです。その滞納者の取り方云々は、各町村

から出てきた専門的な分野の方もいらっしゃるし、また、新しい、経験浅い方もい

らっしゃいますけれども、お互いにそういった形で勉強されます。私は、そういった

意味では、職員にとってはいい機会でないかというふうに思っております。 

 以上です。 

●藤田議長 岩井議員。 
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●５番岩井議員 本町におきましては、滞納整理機構に対する負担金は４３万円です

か、３８何万か、４０万円前後だと思うのですけれども、負担しているわけですけれ

ども、その負担金に見合った本町に対してのメリットはあるのかどうかお伺いいたし

ます。 

●藤田議長 宮口町長。 

●宮口町長 まず、人件費の部分については、当然、そこの機構で出しますけれど

も、仮に、うちの滞納が何十万円かをそちらのほうにお願いして、その分だけ入って

くるかどうかというような御意見ですけれども、私、先ほども言いましたように、４

０万円が即４０万円入ったから、これはすばらしいことだと思いますけれども、それ

以外に先ほど言う職員研修は、私は絶対必要だと思います。２年間、他の町村の方々

とお話ししながら、また、滞納に対する技術向上も勉強されてくるのではないかとい

うふうに思っております。私は、これからもある程度共同で町村負担をしあっており

ますけれども、職員の研修には大いに前向きに派遣すべきというふうに考えておりま

す。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 私は滞納整理機構という自体が、今後は、余り作用していくもので

はないのだろうというふうに考えているわけです。そしてリスクをしょわないような

こういう形ですと、弁護士だとか何だとかいる、そういうような言い方もしています

けれども、弁護士だったら町村でも弁護はできるわけではないですか。私は、この制

度は極めて不審に思っているわけですけれども、ここで賛否をとるというような形だ

けではなくて、今後もこういう対応を続けていかなければいけないと。話し合いの中

で今後も繰り返していくというようなのが、私の主義主張でありまして、ここで、１

対何になるかもしれないけれども、それは余り得策でないと。今後も話をして、これ

を解決に向けて今後も話をしていきたいと、そういうぐあいに考えておりますので、

今度ともそれに対応するような考え方をしていただきたいというふうにお願いいたし

ます。 

●藤田議長 宮口町長。 

●宮口町長 広域でやっているということは、それぞれ各町村とも、例えば一つのも

のを何十カ所も、何件もあるものをみんなで処理するというのは、僕は効率的にはす

ばらしいと思うのです。ただ、滞納整理機構が滞納者に対するこういう組織をつくっ

てやることが、いい、悪いについてはここで論議することはできませんけれども、私

は、そういった意味では、各町村の滞納者の整理機構は、今現在の段階ではそれぞれ

各町村が理解して、それぞれ持ち場の職員を出して研修しておりますから、今後、こ

のことについては別な角度でまた、いろいろと検討していきたいというふうに思って
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おります。 

 以上です。 

●藤田議長 ほかに質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。５０ページ、２目文書広報費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目財産管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４目町有林管理費。 

 説明第１号、山本産業課長。 

●山本産業課長 平成２９年度の当初予算説明書、１ページをごらんいただきたいと

思います。 

 説明第１号、町有林造林事業の施行について。 

 町有林の適正な管理のため、次のとおり町有林造林事業を施行することとし、第２

款総務費に予算を計上したものであります。 

 事業概要について、最初に、新植については茂岩団地ほか１団地、面積９.０９ヘ

クタール、事業予算額が２８０万円でございます。次に、下刈については、茂岩団地

ほか５団地で、面積２８.８４ヘクタール、事業予算額３１０万円でございます。次

に、間伐については、茂岩団地ほか５団地で、面積６６.２ヘクタール、事業予算額

１,８８０万円でございます。次に、準備地拵については、茂岩団地ほか１団地で、

面積１３.８４ヘクタール、事業予算額４８５万円でございます。次に、野そ駆除に

ついては、茂岩団地ほか６団地で、面積９０.１３ヘクタール、事業予算額が１７万

６,０００円であります。事業総面積については２０８.１ヘクタールで、事業予算合

計額が２,９７２万６,０００円であります。 

 なお、事業の施行位置図につきましては、次ページの施行位置図を御参照願いたい

と存じます。 

 契約の方法については、随意契約により施行する予定であります。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださるようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。５４ページ、５目地方振興費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６目生活安全推進費。 
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（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７目企画費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６６ページ、８目地籍管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ９目電算情報管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７０ページ、１０目簡易郵便局費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項徴税費、１目税務総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項戸籍住民基本台帳費、１目戸籍住民基本台帳費。 

 ５番岩井議員。 

●５番岩井議員 総務費、戸籍住民基本台帳費の中で、個人番号カード関連事務委任

交付金という項目があるのですけれども、今、本町において個人番号カードの発行率

はどの程度かお聞きいたします。 

●藤田議長 矢野住民課長。 

●矢野住民課長 個人番号カードの発行率ですが、２月２８日現在で申請件数が２３

１人、うち発行済み件数が２０４人ということで、人口に対する率にしますと６.３

％の交付率となっております。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 人口比率にしたら６.３％ということでよろしいですか。 

 個人番号制度なのですけれども、関連いたしますと、人口の比率６.３％という

と、国からのいろいろな要請を受けている行政関連が大体６.３％、事業関係者でそ

れに関連するところが６.３％くらいかと見ているのですけれども、その辺いかがで

しょうか。 

●藤田議長 矢野住民課長。 

●矢野住民課長 ６.３％なのですが、特に統計とっておりませんけれども、一般町

民の方からも、一応、申請件数が２３１人ということで、なかなか申請から交付まで

国も時間かかるものですから、申請件数でいきますと７％以上、ちょっと上がるので

すけれども、一般町民の方も申請に来られております。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 このような少ない発行比率で、時間がかかると言っていますけれど

も、機械だとかいろいろな形で時間かかるのだろうというふうに思っていますけれど
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も、一般の町民においては個人番号カードというのは、余り必要がないような状況に

もあると思うのですよ。それでいろいろな手続する場合に、いろいろな張ってあるも

のには、個人番号が必要ですとかと書いてありますけれども、個人番号がなくてもい

ろいろな手続はとれると、そういうふうに認識してよろしいのでしょうか。 

●藤田議長 矢野住民課長。 

●矢野住民課長 個人番号カードにつきましては、今現在は、いろいろな手続におい

て使用しないことも多いと思うのですけれども、これから将来に向けていろいろ住民

票の発行ですとか、いろいろな手続において個人番号、保険証がわりになるだとか、

免許証がわりとか、そういうような需要が生まれてくるというか、利用がされてくる

ものと考えております。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 今、個人番号もしくは社会保険証ですか、保険証関係、あとは車の

免許証関係で事足りているわけなのですよ。それで、個人番号というのは、今、税金

だとかそういう形でやっているのですけれども、その中にいろいろな個人情報が組み

込まれている可能性が十分あるわけなのですね。その中で、番号がもしほかの人に知

られた場合には、多大な損害をこうむることになります。このような危険な形でもっ

ていくことも今後あろうかと思いますけれども、これは国の施策でありまして、個人

番号がなくても重々対応していけるということは、ここで確認しておきたいのですけ

れども、今現在は、いろいろな手続に支障はないというふうに確認してよろしいので

しょうか。 

●藤田議長 矢野住民課長。 

●矢野住民課長 個人番号カードですけれども、順次、番号を必要とするような手続

が始まっています。税の申告につきましても、ことしの申告から個人番号カードの記

入が必要になっておりますけれども、個人番号を忘れたからといって受け付けないこ

とではなく、個人番号を空欄にして確定申告をするというようなことも認められてお

りますので、必ず個人番号を書かなければ、確定申告を受け付けしないということで

はないということです。 

●藤田議長 石田副町長。 

●石田副町長 今、岩井議員の質問にありました、個人番号なければ手続できないの

かということでありますけれども、時間はかかりますけれども、手続は全て個人番号

がなくてもできるようには現在もなっております。 

 ただ、今、個人番号につきましては、我々公務員における給与の関係で個人番号を

使わなければならないというのがありますし、また、金融機関等がありますけれど

も、まだ限られた数しか国のほうも、個人番号を使うようなことにはまだなっていな
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いので、これから次第に普及されて、広く個人番号が使われるようになると思います

けれども、まだまだ時間がかかると思います。 

 ただ、本町の場合も、まだ２００件余りの個人番号を発行しておりますが、税の申

告等に使われるぐらいで、ほとんど日常生活の中では個人番号を使いながら手続をす

るということは、そんなに数多くないのではないかなというふうに思います。今後、

時間がかかると思いますけれども、個人番号がいろいろな手続の関係で使われるよう

になりますから、次第にふえていくと思いますけれども、今現在ではそのようなこと

がないのではないかなというふうに思います。ただ、手続については、個人番号がな

くても、システムが入っておりますので、時間はかかりますけれども、支障はないと

いうことであります。 

●藤田議長 ほかに質疑ありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １１時１０分まで休憩をいたします。 

午前１１時０１分 休憩 

午前１１時１０分 再開 

●藤田議長 休憩前に引き続き、会議を進めます。 

 ７４ページ、４項選挙費、１目選挙管理委員会費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２目町長選挙費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７６ページ、５項統計調査費、１目統計調査費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６項監査委員費、１目監査委員費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款民生費、１項社会福祉費、１目社会福祉総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ８４ページ、２目長寿社会振興費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目老人福祉費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４目障害者福祉費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５目福祉医療費。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 ６目福祉バス等管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７目後期高齢者医療費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項児童福祉費、１目保育所費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １００ページ、２目子育て支援費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目学童保育所費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４目児童措置費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項災害救助費、１目災害救助費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款衛生費、１項保健衛生費、１目保健衛生総務費。 

 説明第２号、矢野住民課長。 

●矢野住民課長 平成２９年度の当初予算の予算説明書の３ページ目をお開きくださ

い。 

 説明第２号、葬斎場整備工事の施工について御説明いたします。 

 本工事は、昨年１１月に新築整備し、供用開始いたしました豊頃町葬斎場の第２期

外構工事を行うものであります。 

 工事概要ですが、工事名、葬斎場外構工事、工事予算額１,１００万円、工事内容

につきましては、舗装工、面積１,６８０平方メートル、緑地整備工、面積４７０平

方メートルであります。工事の施工位置等につきましては、４ページ目の位置図及び

配置図のとおりでありますので、御参照いただきたいと思います。 

 なお、契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しております。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださいますようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１０８ページ、２目保健センター管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目保健指導費。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 １１４ページ、４目乳幼児等医療費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５目清掃費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６目し尿処理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項簡易水道費、１目簡易水道費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款農林水産業費、１項農業費、１目農業委員会費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２目農業総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １２４ページ、３目土地改良総務費。 

 説明第３号、山本産業課長。 

●山本産業課長 当初予算説明書、５ページをごらんいただきたいと存じます。 

 説明第３号、農道・明渠維持補修事業の施行について。 

 農業基盤の維持を目的として、次のとおり、農道・明渠維持補修事業を施行するこ

ととし、第５款農林水産業費に予算を計上したものであります。 

 事業概要について、事業名、農道・明渠維持補修事業、予算額１,２００万円、事

業内容については農道補修について、礼文内北２号農道外８路線の補修、明渠補修に

ついては、北栄３９号明渠外１９路線の補修であります。 

 なお、施行位置及び施行内容につきましては、対図番号の１ページから４ページの

施行位置図を参照いただきたいと存じます。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださるようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４目道営事業費。 

 説明第４号、山本産業課長。 

●山本産業課長 予算説明書、１１ページをごらんいただきたいと存じます。 

 説明第４号、道営農地整備事業の施行について。 

 農地基盤整備のため、次のとおり道営農地整備事業を施行することとし、第５款農

林水産業費に予算を計上したものであります。 

 事業概要について、最初に、平成２９年度の施行分から対象事業を担い手支援型か
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ら担い手育成型に変更することに伴い、受益者負担割合が１７％に引き下げられてい

るところであります。 

 それでは、事業実施地区の二宮地区ですが、施行位置図については、対図番号１

ページを御参照いただきたいと存じます。全体事業費５,２００万円、予算額は受益

者負担８８４万円、事業内容については区画整理面積４.７ヘクタール、暗渠排水面

積１４ヘクタールであります。なお、二宮地区については、平成２９年度で事業完了

予定となっております。 

 次に、統内地区ですが、施行位置図については、対図番号２ページをごらんいただ

きたいと存じます。全体事業費１,９００万円、予算額、受益者負担３２３万円、事

業内容は区画整理面積が８ヘクタール、暗渠排水面積４.４ヘクタールです。 

 次に、牛首別地区ですが、施行位置図については、対図番号３ページを参照いただ

きたいと存じます。全体事業費８,６００万円、予算額、受益者負担１,４６２万円、

事業内容、区画整理面積６.８ヘクタール、暗渠排水面積１１.７ヘクタール、農業排

水路延長１７１メートル及び農道調査一式でございます。 

 次に、幌岡地区ですが、施行位置図については、対図番号４ページを御参照いただ

きたいと存じます。全体事業費７,２００万円、予算額、受益者負担１,２２４万円、

事業内容については、区画整理面積が２０ヘクタール、暗渠排水面積が８.１ヘク

タールでございます。 

 次に、十弗西地区でございますが、施行位置図については、対図番号５ページを御

参照いただきたいと思います。全体事業費３,２００万円、予算額、受益者負担５４

４万円、事業内容は調査設計一式でございます。 

 最後に、新規採択予定地区でありますが、礼作別地区でございます。全体事業費２

００万円、予算額、計画樹立のため町費負担５０％で１００万円、事業内容について

は計画樹立でございます。 

 なお、事業主体については北海道であります。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださるようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。５目多面的機能発揮促進事業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １２６ページ、２項畜産業費、１目畜産業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項林業費、１目林業総務費。 
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（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １３２ページ、２目林道整備費。 

 説明第５号、山本産業課長。 

●山本産業課長 当初予算説明書、１７ページをごらんいただきたいと存じます。 

 説明第５号、林道開設工事の施工について。 

 町有林造林事業を推進するため、次のとおり、森林管理道開設工事を施工すること

とし、第５款農林水産業費に予算を計上したものであります。 

 工事概要については、工事名、湧洞１号線開設工事、工事予算額３,６００万円、

工事内容、延長９００メートル、幅員４メートルであります。なお、施工位置図につ

いては、次ページを参照いただきたいと存じます。 

 契約の方法については、指名競争入札により施工する予定であります。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださるようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。３目治山事業費。 

 説明第６号、山本産業課長。 

●山本産業課長 当初予算説明書、１９ページをごらんいただきたいと存じます。 

 説明第６号、茂岩本町地区小規模治山工事の施工について。 

 平成２７年度から進め、完了年度となります茂岩本町地区小規模治山工事を施工す

ることとし、第５款農林水産業費に予算を計上したものであります。 

 工事概要については、工事名、茂岩本町地区小規模治山工事、工事予算額１,３０

０万円、工事内容は土留工、コンクリート製の擁壁を設置する形で、延長２０メート

ル、高さ３メートルであります。 

 なお、施工位置図については、次ページを参照いただきたいと存じます。 

 契約の方法は、指名競争入札により施工する予定であります。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださるようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１３４ページ、４項水産業費、１目水産業総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６款商工費、１項商工費、１目商工総務費。 

 ２番小笠原議員。 
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●２番小笠原議員 商工総務費の中のチャレンジショップ事業補助金でございますけ

れども、事業内容の中にソフトクリームサーバーの購入に対する補助となってござい

ます。ソフトクリームのサーバーがいかほどするのか、私、ちょっとわかりませんけ

れども、２０６万９,０００円という金額につきまして、いわゆるソフトクリーム

サーバーというのは、このぐらい値段するものなのかどうかお聞きいたします。 

●藤田議長 柄﨑企画課長。 

●柄﨑企画課長 ソフトクリームサーバーの本体の値段は２１６万８,０００円でご

ざいます。そこで町が２０６万９,０００円を支出、補助金として出しまして、直売

会のほうで残額９万９,０００円ほど、自己資金で賄う計画となってございます。 

 以上です。 

●藤田議長 小笠原議員。 

●２番小笠原議員 今現在、使われているソフトクリームサーバーに、さらに増設と

いうような形のものなのでしょうか。 

●藤田議長 柄﨑企画課長。 

●柄﨑企画課長 現在のサーバーは、ソフトクリーム２種類できるソフトクリームの

サーバーでございまして、おっしゃるとおり増設し、４種類のソフトクリームをつく

れるようにする計画であります。 

●藤田議長 ほかに質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１４０ページ、２目観光費。 

 ２番小笠原議員。 

●２番小笠原議員 観光費のところの町観光協会補助金でございますけれども、本年

度２９３万円の補助金になってございます。昨年よりも８２万円ほど増額してござい

まして、増額の理由についてお聞かせ願いたいと思います。 

●藤田議長 柄﨑企画課長。 

●柄﨑企画課長 増額の理由につきましては、まず１点目は、広告宣伝費のほうに予

算を３０万円ほどアップして、力を入れていきたいなというふうに考えてございま

す。それから、観光パンフレットがなくなりましたので、それの印刷経費。それか

ら、これまで繰越金が、次年度に結構な金額繰り越されておりまして、それが事業の

推進によって底ついてきましたので、底ついてと変な言い方ですけれども、なくなっ

てきましたので、８２万円ぐらい前年度より増額という形になってございます。 

●藤田議長 小笠原議員。 

●２番小笠原議員 ただいま町の観光に関する関係のことで、パンフレットの作成も

新たにということでお聞きしたわけでございますけれども、いわゆるちょっと矢継ぎ
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早に有名になってしまったジュエリーアイスの関係でございますけれども、いわゆる

そういったものも折り込んだ中で、外国人向けの英語、中国語、韓国語等のそれらの

パンフレット等も考えているのかどうか、その辺のことをお聞きいたします。 

●藤田議長 柄﨑企画課長。 

●柄﨑企画課長 ニューヨークタイムズにも載ったというぐらい有名になっておりま

すので、今後、インバウンドの来客が多くなることも想定しておりまして、英語表記

とか韓国語表記のパンフレットについても検討してまいりたいと思っております。 

 よろしくお願いします。 

●藤田議長 ほかに質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１４２ページ、７款土木費、１項土木管理費、１目土木

総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項道路橋梁費、１目道路橋梁維持費。 

 説明第７号、渡部施設課長。 

●渡部施設課長 予算説明書、２１ページをお開きください。 

 説明第７号、町道維持補修工事の施工について御説明いたします。 

 平成２９年度において、町道維持補修工事を施工することとし、第７款土木費に計

上したものであります。工事位置につきましては、次ページから施工位置図を添付し

てありますので御参照ください。 

 工事概要について御説明いたします。 

 対図番号１ページ、大津栄通り歩道補修工事、工事予算額６００万円、工事内容は

歩道補修６６０メートル、幅員２メートル。対図番号２ページ、幌岡基線舗装補修工

事２００万円、路側帯の舗装１７０メートル。 

 以上、２件については、本年度、新規工事でございます。 

 対図番号３ページ、礼作別線舗装補修工事５００万円、舗装補修４００メートル、

幅員５.５メートル。同じく３ページ、茂岩公園線舗装補修工事５００万円、舗装補

修３５０メートル、幅員５.５メートル。対図番号２ページ、南団地通り改良舗装工

事１,０００万円、舗装１６０メートル、幅員５.５メートル、舗装厚は３センチで

す。対図番号４ページ、町道補修工事７００万円、舗装補修６００メートル。 

 これら４件につきましては、昨年度からの継続工事でございます。 

 工事予算額合計、６件で３,５００万円です。 

 契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しておりますので、よろしくお願

いしたいと思います。 
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●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１４６ページ、２目除雪費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目道路新設改良費。 

 説明第８号、渡部施設課長。 

●渡部施設課長 予算説明書、２７ページをお開きください。 

 説明第８号、町道整備工事の施工について御説明いたします。 

 平成２９年度において、町道整備工事を施工することとし、第７款土木費に計上し

たものであります。工事位置につきましては、次ページから施工位置図を添付してあ

りますので御参照ください。 

 工事概要について御説明いたします。 

 事業は全て、国からの交付金による社会資本整備総合交付金事業であります。 

 対図番号１ページ、幌岡第３幹線改良舗装工事、工事予算額は１億７,９００万

円、工事内容は改良５６０メートル、舗装１,５００メートル、幅員５.５メートル、

舗装厚１２センチです。対図番号２ページ、統内１６線改良舗装工事１億４,９５０

万円、改良６３０メートル、舗装９３０メートル、幅員５.５メートルです。舗装厚

は１２センチです。対図番号３ページ、橋梁補修工事５,０００万円、宝来橋、山陰

橋、櫛内橋の３橋でございます。 

 これら３件は、全て昨年度の継続工事でございます。 

 工事予算額合計、３億７,８５０万円です。 

 契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しておりますので、よろしくお願

いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１５０ページ、３項住宅費、１目住宅管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２目住宅建設費。 

 説明第９号、渡部施設課長。 

●渡部施設課長 予算説明書、３１ページをお開きください。 

 説明第９号、町営住宅整備工事の施工について御説明いたします。 

 平成２９年度において町営住宅整備工事を施工することとし、第７款土木費に計上
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したものであります。工事位置につきましては、次ページから施工位置図を添付して

ありますので御参照ください。 

 工事概要について御説明いたします。 

 事業は、全て国からの交付金による社会資本整備総合交付金事業であります。 

 対図番号１ページ、中央新町Ａ団地個別改善工事２１０万円、塗装改善１棟２戸、

面積は、屋根２９０平方メートル、外壁１００平方メートル、これは新規工事でござ

います。次に、ドリームタウン団地個別改善工事３,８６０万円、塗装改善１０棟２

０戸、面積は、屋根３,５００平方メートル、外壁１,３００平方メートル。 

 対図番号２ページ、高齢者住宅新築工事２,９００万円、１ＬＤＫタイプ木造平家

建て１棟２戸、屋外附帯工事として通路、幅員４.５メートル、延長６メートル、緑

地整備４００平方メートル。 

 対図番号３ページ、大津寿町町営住宅新築工事４,１９０万円、２ＬＤＫタイプ木

造平家建て１棟２戸、住戸専用面積１戸当たり６６平方メートル、カーポート１棟２

戸。 

 次に、大津寿町町営住宅特定工事、除却工事です。２００万円。既設の町営住宅の

除却でございます。コンクリートブロック造り、平家建て１棟４戸、面積は１５６平

方メートルです。 

 これら４件につきましては、継続工事になります。 

 契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しておりますので、よろしくお願

いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１５４ページ、４項河川費、１目河川総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５項施設費、１目施設管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １６０ページ、６項公共下水道費、１目公共下水道総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ８款消防費、１項消防費、１目消防費。 

 説明第１０号、佐藤消防署長。 

●佐藤消防署長 当初予算説明書、３５ページをごらんください。 

 説明第１０号、防火水槽整備工事の施工について御説明いたします。 

 本町の防火水槽は、国が示す整備指針に基づき、随時整備されてきておりますが、
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茂岩栄町及び中央新町における住宅家屋の増加並びに福祉施設等の建設に伴い、消防

水利の増強を図るため、平成２９年度において両地域に耐震性防火水槽を各１基整備

することとし、第８款消防費に計上したものであります。 

 工事概要につきましては、工事名、防火水槽整備工事、工事予算額１,４００万

円、工事内容、ＦＲＰ製耐震防火水槽整備工事一式、茂岩栄町１基及び中央新町１

基、水槽容量は１基、４０トンであります。 

 対図番号１ページに茂岩栄町、２ページに中央新町、それぞれの設置位置図を添付

しておりますので御参照ください。 

 なお、契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しております。 

 以上でありますので、よろしく御審議くださいますようお願いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１６４ページ、２項災害対策費、１目災害対策費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １７０ページ、９款教育費、１項教育総務費、１目教育委員会費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １７４ページ、２目教育研究所費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目学校保健費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４目スクールバス管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １７８ページ、２項小学校費、１目学校管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２目教育振興費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項中学校費、１目学校管理費。 

 ５番岩井議員。 

●５番岩井議員 教育費の中学校費の中で、小学校もそうなのですけれども、見落と

してきたのですけれども、扶助費の中で、要保護及び準要保護児童就学援助費と特別

支援教育就学奨励費があるわけなのですけれども、支給の期日によっては非常に大変

だと思うのですが、これは就学する前に支給されているのでしょうか、それとも就学

後に支給されているのでしょうか、お伺いいたします。 
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●藤田議長 暫時休憩します。 

午前１１時４１分 休憩 

午前１１時４２分 再開 

●藤田議長 再開します。 

 岩井議員に申し上げます。２目の次の項目にて質問願います。 

 １８４ページ、２目教育振興費。 

 ５番岩井議員。 

●５番岩井議員 失礼しました。 

 教育振興費の中で２０番の扶助費あるのですけれども、要保護及び準要保護生徒就

学援助費並びに特別支援教育就学奨励金なのですけれども、これは就学する前に支給

するのが適切かなと私は思うのですが、支給されている時期等についてお伺いいたし

ます。 

●藤田議長 廣澤教育課長補佐。 

●廣澤教育課長補佐 お答えします。 

 要保護及び準要保護児童生徒就学援助費及び特別支援教育就学奨励費支給に関しま

しては、就学後、保護者のほうから申請をいただきまして、教育委員会において認定

審査をしましてから、支給ということになっております。 

●藤田議長 岩井議員。 

●５番岩井議員 私、いろいろ調べてみたのですけれども、各町村でも取り組んでい

ることは、就学後に申請するということは、非常に失礼な言い方なのですけれども、

資金的に大変だということで、前倒しで支給するというような考えはできないので

しょうか。 

●藤田議長 菅原教育長。 

●菅原教育長 ただいまの御質問頂戴しております、要保護・準要保護及び特別支援

の支給費目につきましては、御承知のとおり７項目から９項目ございまして、ただい

ま新年度に入りましてから、手続を進めているという現状でございます。今後におき

まして、特に議員御指摘の入学準備金というものの項目がございます。この項目につ

きましては、他町の情報も入手しながら、適切な時期に交付できるよう進めてまいり

たいと思います。 

●藤田議長 ほかに質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。１８６ページ、４項社会教育費、１目社会教育総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １９０ページ、２目文化振興費。 
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（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目図書館費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４目える夢館費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １９６ページ、５項保健体育費、１目保健体育総務費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２目体育施設費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２０２ページ、３目学校給食費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２０６ページ、１０款災害復旧費、１項公共土木施設災害復旧費、１目

災害調査費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １１款公債費、１項公債費、１目元金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２目利子。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３目公債諸費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １２款予備費、１項予備費、１目予備費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に、２０９ページから２１９ページまでの平成２９年度給与費明細書

について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、６ページから７ページまでの第２表、地方債について質疑を受けます。質疑

はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本一般会計予算全般について質疑を受けます。 
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 ７番大崎議員。 

●７番大崎議員 予算提案されまして、歳入歳出全般についての進行がされたわけで

すが、本町における新しい予算の中で財政的に全体的な考えの中から、どうしても依

存財源というのに頼らざるを得ないという状況で、先ほど町長からも概要については

お話ありました。少なくとも地方交付税というもののウエート、これはこの数字に

載っているとおりでありますが、今年度の予算、歳入の中の地方交付税、額につい

て、おおよそ前年、あるいは前々年から見ますと、２０億円前後の金額になるわけで

あります。そういう見通しの中で、どう今後、この依存財源を確保するかというとこ

ろの課題がいつも走ります。 

 したがって、今後についての地方交付税のあり方、あわせて自立財源というものを

町民税にウエートがかかるわけですが、この自立財源の確保というものとリンクしな

がら、どう考えていったらいいかというところの考え方を、町長にお伺いしたいと思

います。 

●藤田議長 宮口町長。 

●宮口町長 ただいま一般会計のほうの審議を終えたわけですけれども、特に私の町

も他の町村と同じく、交付税でほとんど財源確保しております。交付税の算定につき

ましては、これから夏にかけて最終的には決定しますけれども、いかんせん人口等が

減ってまいりますと、どうしても単位費用の数字が少なくなりますから、今の２０億

円を確保するのにも大変厳しい状況になってくると思います。 

 ただ、税のほうも今回は厳しく見た要因としては、税も６月に課税状況を出した段

階ではっきりわかるわけですけれども、今、大崎議員が申したとおり、税である程度

の収入を上げることになりますと、やはり企業誘致等々が、一番財源確保には適切か

なというふうに思っております。 

 今、固定資産税等でも、私どもでは企業誘致されているところ、さらに太陽光を設

置しているところ等については、非常に財源的に何千万円という収入が入ってきてい

るわけであります。これからも歳出を減らす、定められた予算の中で減らしますと、

どうしても義務的経費等につきましては、教育・福祉等が入りますと、全体的な枠で

すので、公共事業のほうが減ってくるというルールになってくるわけなのです。でき

るだけ私も、バランスのとれた予算を計上すべきというふうに思っておりますが、そ

ういった義務的経費が、これからますますふえますし、福祉についても単年度でなく

て継続で福祉を見なければ、本来の福祉活動ができないのではないかというふうに

思っております。そうなりますと、全体的な予算をふやすか、もしくは公共事業のほ

うにシフトを置いて減らすかというようなバランスになるわけであります。 

 いずれにいたしましても、これから交付税が決定します。その段階である程度、総
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体的なバランスもとることができるかと思いますし、今、税も厳しく見ておりますけ

れども、昨年は大変厳しい農業・漁業ですので、そう大きな期待はできないかと思い

ますけれども、ある程度固まった段階でまた６月、９月に予算編成をしなければなら

ないかなというふうに。いずれにいたしましてもこれからも、私は、バランスのとれ

た財政運営が一番好ましいのではないかというふうに考えております。 

 以上です。 

●藤田議長 大崎議員。 

●７番大崎議員 非常に新年度予算についての全体的に町長の査定といいますか、そ

のものについては、中身を見て、努力されているなというふうに私は評価をさせてい

ただきました。特に、現状の中における経費の節減とか効率化を図るといっても、も

う今の状態ではどうでしょう。人件費についても、この豊頃町の三千数百の人口の幸

せを進める中においては、厳しいなというところを感じます。町長は、４５億円とい

うのが一般会計の中のマックスぐらいと考えているという、やはりその捉え方が私は

適切だなというふうに聞いておりました。 

 したがって、今後、このことについてのやりくりは、どうしてもしなければならな

いなと。少なくとも財政調整基金というものを１億円取り崩します、今回。そうする

と、あとの基金総額というのはどのぐらいあるかという、これは安心度のことです。

安心度。基金が積み立ててあるということは、町民全体の預金と考えればいいわけ

で、その安心度というのはどのぐらい考えていますか。 

●藤田議長 宮口町長。 

●宮口町長 過去には、財政運営の中の基金というのは大体予算の１０％ですから、

５億円から６億円ぐらいで運営をしておりましたけれども、最近は災害等があります

から、各町村ともある程度予算額ぐらい持ち始めまして、私の町でも４５億円で４５

億円近く財政基金、全て入れますとなっております。ただ、御承知のとおり、大きな

災害等が入ると、５億、１０億円の金がなくなりますし、私は行政というのは生き物

ですから、次の世代に次の世代にある程度の基金がなければ、次のかじ取る方にも大

変安心して行政をできないのではないかというふうに思っております。 

 したがいまして、今、交付税が決定して、予算を厳しく見ておりますから、２０億

円を超えるような段階であれば、その基金を戻して、地方交付税のほうで賄うような

形になろうかと思います。ただ、税のほうは、これ以上なかなか望むことは難しい、

大体、税も５億円前後が、私の町では限界かなというふうに思っております。 

 いずれにいたしましても、これから教育、学校問題、それから防災の消防の施設問

題に金のかかる年代に入ってきますので、それらもこれからの町をかじ取る方がしっ

かりと考えていっていただきたいというふうに考えております。 
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 以上です。 

●藤田議長 ほかに質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 これで、質疑を終わります。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 

●藤田議長 討論なしと認めます。 

 これから、議案第２号を採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

 昼食のため、午後１時まで休憩をいたします。 

午前１１時５７分 休憩 

午後 １時００分 再開 

●藤田議長 休憩前に引き続き、会議を進めます。 

 議案第３号平成２９年度豊頃町国民健康保険特別会計予算についてを審議します。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町国民健康保険特別会計予算書、２３４ページをお開きくださ

い。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款国民健康保険税、１項国民健康保険税。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款国庫支出金、１項国庫負担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項国庫補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款療養給付費交付金、１項療養給付費交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款前期高齢者交付金、１項前期高齢者交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款道支出金、１項道負担金。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 ２項道補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６款共同事業交付金、１項共同事業交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７款財産収入、１項財産運用収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ８款繰入金、１項他会計繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２４０ページ、２項基金繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ９款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １０款諸収入、１項延滞金加算金及び過料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項雑入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、２４６ページからの歳出についても項ごとに質疑を受けます。 

 １款総務費、１項総務管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項運営協議会費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款保険給付費、１項療養諸費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２５０ページ、２項高額療養費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項移送費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４項出産育児諸費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２５４ページ、５項葬祭諸費。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 ３款後期高齢者支援金等、１項後期高齢者支援金等。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款前期高齢者納付金等、１項前期高齢者納付金等。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款老人保健拠出金、１項老人保健拠出金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６款介護納付金、１項介護納付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７款共同事業拠出金、１項共同事業拠出金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ８款保健事業費、１項特定健康診査等事業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項保健事業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２６０ページ、９款基金積立金、１項基金積立金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １０款諸支出金、１項償還金及び還付加算金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項国保診療報酬支払基金委託金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 １１款予備費、１項予備費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に、２６５ページの平成２９年度給与費明細書について質疑を受けま

す。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本特別会計予算全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 
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●藤田議長 討論なしと認めます。 

 これから、議案第３号を採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第３号は、原案のとおり可決されました。 

 議案第４号平成２９年度豊頃町介護保険特別会計予算についてを審議します。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町介護保険特別会計予算書、２７６ページをお開きください。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款介護保険料、１項介護保険料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款使用料及び手数料、１項手数料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款国庫支出金、１項国庫負担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項国庫補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２７８ページ、４款道支出金、１項道負担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項道補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２８０ページ、５款支払基金交付金、１項支払基金交付金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６款財産収入、１項財産運用収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ７款繰入金、１項他会計繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項基金繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ８款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ９款諸収入、１項延滞金加算金及び過料。 
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（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項雑入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、２８８ページからの歳出についても項ごとに質疑を受けます。 

 １款総務費、１項総務管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項徴収費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項介護認定審査会費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２９０ページ、２款保険給付費、１項介護サービス等諸費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項介護予防サービス等諸費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項その他諸費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２９４ページ、４項高額介護サービス等費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５項高額医療合算介護サービス等費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２９６ページ、６項特定入所者介護サービス等費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款地域支援事業費、１項介護予防・生活支援サービス事業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２９８ページ、２項一般介護予防事業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項包括的支援事業・任意事業費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３０４ページ、４款基金積立金、１項基金積立金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款諸支出金、１項償還金及び還付加算金。 
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（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項繰出金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に、３０７ページから３１２ページまでの平成２９年度給与費明細書

について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本特別会計予算全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 

●藤田議長 討論なしと認めます。 

 これから、議案第４号を採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第４号は、原案のとおり可決されました。 

 議案第５号平成２９年度豊頃町後期高齢者医療特別会計予算についてを審議しま

す。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町後期高齢者医療特別会計予算書、３２２ページをお開きくださ

い。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款後期高齢者医療保険料、１項後期高齢者医療保険料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款繰入金、１項他会計繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 
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●藤田議長 ４款諸収入、１項延滞金加算金及び過料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項償還金及び還付加算金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３項雑入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、３２６ページからの歳出についても項ごとに質疑を受けます。 

 １款総務費、１項総務管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項徴収費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款後期高齢者医療広域連合納付金、１項後期高齢者医療広域連合納付

金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款諸支出金、１項償還金及び還付加算金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項繰出金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款予備費、１項予備費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本特別会計予算全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 

●藤田議長 討論なしと認めます。 

 これから、議案第５号を採決します。 

 お諮りします。 
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 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第５号は、原案のとおり可決されました。 

 議案第６号平成２９年度豊頃町医療施設特別会計予算についてを審議します。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町医療施設特別会計予算書、３４０ページをお開きください。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款財産収入、１項財産運用収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款繰入金、１項他会計繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款諸収入、１項診療報酬収入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、３４４ページからの歳出についても項ごとに質疑を受けます。 

 １款医院費、１項医院費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款診療所費、１項診療所費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３４６ページ、３款歯科診療所費、１項歯科診療所費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本特別会計予算全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 
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●藤田議長 討論なしと認めます。 

 これから、議案第６号を採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第６号は、原案のとおり可決されました。 

 議案第７号平成２９年度豊頃町簡易水道特別会計予算についてを審議します。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町簡易水道特別会計予算書、３５８ページをお開きください。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款使用料及び手数料、１項使用料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項手数料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款国庫支出金、１項国庫補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款繰入金、１項他会計繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款町債、１項町債。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３６０ページ、６款諸収入、１項雑入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、３６４ページからの歳出についても項ごとに質疑を受けます。 

 １款総務費、１項総務管理費。 

 説明第１１号、渡部施設課長。 

●渡部施設課長 予算説明書、３９ページをお開きください。 

 説明第１１号、水道施設更新工事の施工について御説明いたします。 

 平成２９年度から、老朽化した配水管及び浄水場などの設備の改修工事を、おおむ
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ね１０年間で実施する計画であり、事業名は、茂岩簡易水道基幹的施設改良事業、総

事業費は８億円程度を見込んでおります。 

 工事概要について御説明いたします。 

 工事箇所については、次ページに施工位置図を添付してありますので御参照くださ

い。 

 工事名は水道施設更新工事、工事予算額は３,６４３万９,０００円、工事内容は配

水管布設替工事、高密度ポリエチレンパイプ、これは地震に強いパイプでございま

す。管径１００ミリ、延長１,３７０メートルです。 

 契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しておりますので、よろしくお願

いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。３６８ページ、２款公債費、１項公債費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款予備費、１項予備費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に、３７１ページから３７８ページまでの平成２９年度給与費明細書

について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、３５２ページの第２表、地方債について質疑を受けます。質疑はありません

か。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本特別会計予算全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 

●藤田議長 討論なしと認めます。 
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 これから、議案第７号を採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第７号は、原案のとおり可決されました。 

 議案第８号平成２９年度豊頃町公共下水道特別会計予算についてを審議します。 

 これから、質疑を行います。 

 平成２９年度豊頃町公共下水道特別会計予算書、３９２ページをお開きください。 

 歳入歳出事項別明細書により、歳入を項ごとに質疑を受けます。 

 １款分担金及び負担金、１項分担金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２款使用料及び手数料、１項使用料。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款国庫支出金、１項国庫補助金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ４款繰入金、１項他会計繰入金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ５款繰越金、１項繰越金。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ６款諸収入、１項雑入。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３９４ページ、７款町債、１項町債。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 歳入全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、３９８ページからの歳出についても項ごとに質疑を受けます。 

 １款総務費、１項総務管理費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ２項施設管理費。 

 説明第１２号、渡部施設課長。 

●渡部施設課長 予算説明書、４１ページをお開きください。 

 説明第１２号、下水道施設改築更新工事の施工について御説明いたします。 
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 本事業につきましては、平成７年から８年につくられた下水道施設について、長寿

命化計画に基づき対策が必要とされた施設及び設備の改築更新工事を、平成２８年度

から実施しているものであります。 

 なお、本事業は、平成３１年度までの４年間を予定しております。 

 工事概要について御説明いたします。 

 工事箇所については、次ページに施工位置図を添付してありますので御参照くださ

い。 

 事業区分は社会資本整備総合交付金事業、工事名は下水道施設改築更新工事、工事

予算額は１億５,２６０万円、工事内容は茂岩下水浄化センターの電気設備更新・管

理棟建築工事、大津下水浄化センターの機械設備・電気設備更新及び中央汚水中継ポ

ンプ場の機械設備・電気設備の更新であります。 

 契約の方法につきましては、指名競争入札を予定しておりますので、よろしくお願

いいたします。 

●藤田議長 説明が終わりました。 

 質疑を受けます。 

 ７番大崎議員。 

●７番大崎議員 ただいまの説明の中で、１点お聞きします。 

 茂岩下水浄化センターの管理棟の建築工事というのは、どういう内容ですかという

ことです。 

●藤田議長 渡部施設課長。 

●渡部施設課長 茂岩下水浄化センターの建築工事ですが、これにつきましては、外

壁及び屋根の塗装が主な工事となっております。 

●藤田議長 大崎議員。 

●７番大崎議員 わかりました。 

 それでは、茂岩、大津、それから中央、この３カ所の電気設備がございますが、こ

れらについての更新年度というのは、何年ぐらいでされているのかというところはい

かがですか。 

●藤田議長 渡部施設課長。 

●渡部施設課長 電気設備についても、その部分部分によって耐用年数が異なります

が、おおむね１０年から１５年というふうに言われております。それで、このたび更

新しているものについては、既に２０年経過しているところがほとんどでございま

す。早急に、順次、更新していきたいというふうに考えております。 

●藤田議長 大崎議員。 

●７番大崎議員 先ほど説明では、平成７年から８年ということの説明内容でござい
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ましたから、２０年だなということで理解をします。ただし、ここは１億５,２６０

万円、３カ所で、これについては個別にわかりますか。 

●藤田議長 暫時休憩します。 

午後 １時３１分 休憩 

午後 １時３２分 再開 

●藤田議長 再開します。 

 渡部施設課長。 

●渡部施設課長 申しわけありません。茂岩下水浄化センターにつきましては５,９

４０万円、大津につきましては６,１６０万円、中央汚水中継ポンプ場につきまして

３,１６０万円というふうになっております。 

●藤田議長 大崎議員。 

●７番大崎議員 細かいことを聞いて恐縮です。なぜそういうふうに聞いたかといい

ますと、この説明の内容で、説明ですから一式という表現を使っているのですが、で

きれば大津、中央汚水中継ポンプ場、機械と電気、機械と電気というふうに大体常識

的に見ると、同じぐらいのものなのかなという予想をしてあったものですから、その

中で今聞きますと、大津は６,１６０万円、中央地区は３,１６０万円というようなこ

とで、倍ぐらいの違いがあるのだということになると、機械・電気の装置そのものも

容量等やあるいは能力というのは、相当違うのだなというところを理解したいと思っ

たわけです。 

 したがって、そういうような意味からいって、これらについての契約の方法が指名

競争入札ということになると、本町の業者で十分できるのかどうかということについ

てはいかがですか。 

●藤田議長 渡部施設課長。 

●渡部施設課長 まず、機械設備ですけれども、機械についてはポンプとかの特殊な

ものになりますので、町内の業者では対応できません。機械メーカーの方の施工にな

ります。それから、電気についてですけれども、電気についてもそれに伴う電気配電

盤等の更新ということになっていきます。ことしも、平成２８年度も発注しておりま

すが、電気については十勝管内の電気屋さんといいますか、そういう方々を指名して

入札を行っております。 

●藤田議長 ほかに質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に進みます。４０２ページ、２款公債費、１項公債費。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 ３款予備費、１項予備費。 
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（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 次に、４０５ページから４０９ページまでの平成２９年度給与費明細書

について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 歳出全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 次に、３８６ページの第２表、地方債について質疑を受けます。質疑はありません

か。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 それでは、本特別会計予算全般について質疑を受けます。質疑はありませんか。 

（ 質 疑 な し ） 

●藤田議長 質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論はありませんか。 

（ 討 論 な し ） 

●藤田議長 討論なしと認めます。 

 これから、議案第８号を採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第８号は、原案のとおり可決されました。 

 

       ◎ 休会の議決 

●藤田議長 お諮りします。 

 議事の都合により、３月８日を休会としたいと思います。 

 御異議ありませんか。 

（ 異 議 な し ） 

●藤田議長 異議なしと認めます。 

 したがって、３月８日を休会とすることに決定しました。 

 

       ◎ 散会宣告 
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●藤田議長 以上で、本日の日程は全て終了しました。 

 本日は、これで散会します。 

午後 １時３７分 散会 
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 地方自治法第１２３条第２項の規定により署名します。 
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   署名議員 
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